

# 25 Jahre Harl.e.kin e.V.

*Ein viertel Jahrhundert für Frühgeborene und in ihrer  
Entwicklung gefährdete Kinder in München*



## Dr. Martin Siess

Eine Frühgeburt kann das ganze Leben prägen – und sie stellt das Baby und seine jungen Eltern von Anfang an vor große Herausforderungen. In der Neonatologie am Universitätsklinikum rechts der Isar tun wir alles dafür, um den gemeinsamen Start auf



*Dr. Martin Siess, Ärztlicher Direktor und Vorstandsvorsitzender am Universitätsklinikum rechts der Isar*

höchstem medizinischen Niveau bestmöglich zu gestalten. Alle Frühchen-Mütter und -Väter können sich bei uns auch an eine Gesprächstherapeutin wenden, um in ihre neue Rolle besser hineinzuwachsen und ihrem Kind täglich Kraft zu vermitteln. Doch die Betreuung von Frühgeborenen endet nicht mit der Entlassung aus der Klinik, sie geht weiter. Und genau an dieser Stelle leistet Harl.e.kin e.V. hervorragende Arbeit – seit nunmehr 25 Jahren.

Wir freuen uns sehr darüber, dass der Verein auch in unserem Universitätsklinikum aktiv ist. Seit 2009 hat er mehr als 1000 Frühgeborene und ihre Familien begleitet. Eine großartige Leistung!

Wir sagen Danke für dieses außergewöhnliche Engagement.

Ihr

Martin Siess



Klinikum rechts der Isar  
Technische Universität München



## Unterstützen Sie die Harl.e.Kinder!

Kleine und größere Spenden, es ist alles willkommen und für die Harl.e.kinder gut angelegt: **Stadtsparkasse München** • IBAN: **DE70 7015 0000 0000 4776 04**

Weitere Informationen unter: **[www.harlekin-verein.de](http://www.harlekin-verein.de)**